

Nuestra Semana Santa



tro año más y nuestra ciudad vuelve a prepararse para celebrar la Semana Santa.

El pueblo cristiano, va a conmemorar los hechos, que hace ya casi dos mil años, ocurrieron en lejanas tierras, en los que el mismo Dios-Hombre, fué el principal actor, cambiando la Historia del mundo, estableciendo, para su eterna vigencia, la norma y guía de la humanidad.

Ciudad Real, que tantas pruebas dió de su catolicidad, se prepara, emocionada, a celebrar su Semana Santa, cuya fama llegó a todos los rincones de España; debiendo ser esto motivo para sentirnos más cristianos, aumentando nuestro amor a El y a nuestro prójimo, amores que resumen toda nuestra doctrina.

El Ayuntamiento, a pesar de sus escasas disponibilidades, en los últimos años, ha contribuído al esplendor de nuestra Semana Santa, mejorando pavimentaciones y alumbrado, y este año será posible ofrecer alguna otra mejora; pero no basta; todavía queda mucho que hacer, estando seguro que a corto plazo, todo estará conseguido. No podemos desentendernos de ello. Igual que nuestras Ferias dedicamos esfuerzos, hay que prodigarlos a la Semana Santa. Hemos de procurar ambientarla más y más, para satisfacción de los que aquí vivimos y

